
----- Original Message ----- 
From: GERT SOMMERFELDT 
To: IG-Schmietendorf 
Cc: IG-altes MD 
Sent: Sunday, October 23, 2005 5:30 AM
Subject: Protokoll MV am 26.09.05

Protokoll
Mitglieder-Versammlung "IG Altes MD"

am 26.09.05 im Haus der URANIA
 

Teilnehmer laut Anwesenheitsliste, 4 Teilnehmer verhindert, 5 Gäste.
 

Information der Mitglieder durch den Vorstand über
* kostenfreie Kontoführung bei der SSPK MD bis Ende 2005. Kostengünstige Weiterführung wird 
vom Vorstand geprüft.
* Info durch G.Sommerfeldt über die durchgeführte Dia-Dokumentation zum alten MD in der 
URANIA
* Info durch S.Wenig über internen Zugriff auf Vereins-PC, sowie den Stand des eingescannten 
Bildmaterials vom Stadtplanungsamt
* Auftragserteilung für Bildmotive an S.Kraiser
 * Förderantrag an das Kulturamt
Die vorliegenden Formblätter wurden inhaltlich durchgesprochen und förderwürdiger Bedarf 
durchgesprochen unter Berücksichtigung einer anteiligen Eigen-Finanzierung durch den Verein. 
Vorgeschlagen wurden:
** Ankauf für öffentliche Präsentation von Laptop / Beamer / Farbdrucker / Digitalkamera / Aufsteller 
und Tafeln / ca. 20 Bilder-Rahmen.
** Erweiterung der Bild-Speicherkapazität durch weitere externe Festplatte
** Aufkauf von historischem Bildmaterial
Zur Untermauerung des Förderantrages sollen Unterstützer-Schreiben vom Stadtplanungsamt und vom 
Stadtarchiv eingeholt werden, da die Tätigkeit des Vereins auch im Interesse dieser Einrichtungen 
liegt.
Einreichung des Förderantrages zum Termin durch den Vorstand.
V: H.Schmietendorf
T: abschließend zum Einreichungs-Termin 30.09.05
 * Vorbereitung einer thematischen  Bild-Ausstellung "Bahnhofs-Vorplatz", Präsentation ab 01/06 in 
den ÖSA-Räumen mit ca. 10 Aufstellern 1,10 m x 1.10 m. Bild-Kosten ca. je 1 Euro. Die ÖSA 
übernimmt Teil-Kosten. Ausstellung weiterer Exponate in den Vitrinen wird geprüft. Zur nächsten 
Beratung sollen sich die Mitglieder Gedanken machen für eine inhaltliche Gestaltung und eine 
niveauvolle Eröffnung.
V: Mitglieder
Vorstandstreff für Bildauswahl am 10.10.05
 * Der Vorstand trifft sich ab sofort regelmäßig montags ab 15 Uhr in der ÖSA für Absprachen. 
Mitglieder sind jederzeit willkommen beim Treff.
 * Hirt's haben eine Bild-Dokumentation über MD erstellt, die als CD über Beamer / Netzwerk als 
Endlosschleife gezeigt werden kann. Diskussion darüber in Vorbereitung.
 * O.Kempe hält am 08.12.05 einen öffentlichen Vortrag zum Thema "Ratswaageplatz" in der 
URANIA. Ankündigung in Presse und Veranstaltungsprogramm durch URANIA und Vorstand
 * Die Auflösung des VST-Bildrätsels des Vereins steht noch aus in Abhängigkeit der VST-
Seitenplanung.
 *An der Versammlung nahmen einige Gäste teil, die dem Verein gemäß Aufruf in der Presse privates 
Bild- / Textmaterial leihweise zur Verfügung stellten. Das Material wurde durch O.Kempe gesichtet.
 * Nächste planmäßige Mitglieder-Versammlung nach Plan in der URANIA 18 Uhr..
 
gez. G.Sommerfeldt

mailto:info@ig-altes-magdeburg.de
mailto:heikoschmietendorf@gmx.de
mailto:gert_sommerfeldt@surfeu.de

	Mitglieder-Versammlung "IG Altes MD"

